
Compte rendu de la réunion 

Comité des Fêtes 

Assemblée Générale 

du vendredi 18 10 2019 

Bilan moral 

9 personnes présentes : 

Jean-Marc Bessoud, Isabelle Oriol, Jocelyne Gasparini, Denis Lacchio, Jean Pierre 

Frayssines, Nathalie Bessoud, Eric Frison, Justine Gasparini 

Excusé : Baptiste Falque 

                   

Bilan des manifestations 2019: 

Décembre 2018 : Téléthon en partenariat avec l’ASC et la commune de Chantesse. 

15 juin : Repas champêtre 62personnes présentes, inauguration du Préau (espace jeunes) 

et du biblio frigo par la municipalité et apéritif plus animation (crève cœur/orgue de 

barbarie) offert par celle-ci. 

Repas servi sous le barnum adossé a la salle Chantessa pour moitié et l’autre a l’intérieur 

de la salle ce qui a permis à servir de repli car à 16h nous avons subit une terrible tempête 

de vent, gros grêlons, pluie, qui nous a détruit notre barnum, heureusement pas de 

blessés. Journées gâchées, bien dommage car très bon moment de convivialité. Un grand 

merci a tous ceux qui nous ont aidés à ranger. 

5ème festival de la science  

Le 17 août au matin, après le soleil, c'était le tour des bénévoles de se lever pour mettre en 

place le 5ème festival d'astronomie de Chantesse.  

La première nouveauté était l'installation, durant deux jours, de stands scientifiques sur 

l'ensemble du stade municipal. 

Un peu moins de 300 visiteurs on pu voyager à travers un système solaire mis à l'échelle 

du stade afin d'appréhender les distances qui nous séparent des autres planètes.  

Juste après, il avait le choix de découvrir les constellations visibles, depuis d'autres point 

de vue que celui de la terre, grâce à une reconstitution en bambou ou de construire une 

fusée à eau pour concevoir un peu mieux la mécanique spatial.  

A cet instant la visite ne faisait que commencer, puisqu'il restait encore à découvrir 

l'histoire de la science à travers des pendules conçus par trois scientifique émérites : 

Galilée, Newton et Foucault. 

Puis c'était le moment de comprendre comment les astronomes mesurent les distances 

dans l'univers grâce à une expérience visuelle et comment fonctionne l'espace-temps en 

observant d'étrange sphère de différente masse déformer un drap tendu qui jouait le rôle 

d'une table. 

 



La nuit tombe et petit à petit les télescopes remplissent le stade.  

Une quinzaine d'instruments appartenant à l'association AurorAlpes, qui organisait la 

partie scientifique du festival, et à l'association voironnaise Albédo 38 venue en renfort se 

dirigent tour à tour vers les plus beaux astres du cosmos en profitant des planètes Jupiter 

et Saturne particulièrement bien visibles. Cette observation fût encore plus plaisante grâce 

à l'extinction des éclairages publics toute la nuit accordée par la mairie et la coopération 

pour la préservation du ciel nocturne des autres commune environnantes qui elles aussi 

ont stoppé leurs éclairages à partir de 23h30. 

Pour le deuxième et dernier jour c'est au tour de 120 visiteurs de venir découvrir les 

activités du stade et le simulateur d'aurores polaires : La Planeterrella présent pour la 

troisième année. 

Un grand merci à Olivier Katz, Thomas Auffroy et Alexandre Bottollier-Curtet de 

l'association AurorAlpes pour leur aide dans l'organisation et l'animation de cette journée,  

et aux membres de l'association albédo 38 qui atteint sa troisième année de participation à 

notre festival.  

Pasta party  107 personnes présentes, très très belle réussite, de mieux en mieux, tout le 

monde satisfait. 

Présentation du bilan financier : 

En copie ci-joint. 

Election du bureau par le conseil d’administration : 

Président: Jean Marc Bessoud, 

Trésorière : Jocelyne Gasparini,  

Secrétaire : Jean Pierre Frayssines, 

Vice secrétaire : Baptiste Falque 

Membres actifs : 

Denis Lacchio, Nathalie Bessoud, Laurence Falque, Anne-Lise Frison, Eric Frison, Anne 

Marie, Eric Greselin, Lucas Greselin. 

Prochaines manifestations 

En raison de la relève des manifestations à but solidaires par la nouvelle association 

COLIBRIS, le comité des fêtes se limitera à l’organisation des manifestations ci-dessous : 

Repas champêtre en juin   

Fête de la science et pasta party en août. 

 Divers :                  

Pas de prise en charge par notre assurance pour le barnum, la municipalité voit de son 

côté si cela peut être pris dans les dégâts concernant la commune car nos manifestations 

étaient conjointes, de toute manière le Comité des Fêtes investira dans un nouveau 

barnum. 

Prochaine réunion du comité des fêtes pour préparer les manifestations à 

prévoir 


